



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

médicaments

Question écrite n° 38304

Texte de la question

M. Lucien Degauchy attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur le coût des médicaments en France. Selon une étude récente, la sécurité sociale pourrait réaliser dix milliards d'euros d'économie, en trois ans, sur la facture des médicaments des Français, en alignant les prix des médicaments sur ceux de nos voisins européens ; même les médicaments génériques sont vendus plus chers en France. Cette étude met également en cause le conditionnement des médicaments en boîte de 28 ou 30 en France, contre 14 en Grande Bretagne par exemple ; résultat, les Français jettent 10 % des médicaments remboursés par la sécurité sociale. Les auteurs de cette étude proposent un projet de réforme de la filière des médicaments, afin de favoriser l'indépendance du coût de distribution et d'optimiser la prescription médicale en coût et en volume. Il lui demande si le Gouvernement envisage de suivre ces préconisations.

Données clés

Auteur : [M. Lucien Degauchy](#)

Circonscription : Oise (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 38304

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [24 septembre 2013](#), page 9819

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)